



Brohl-Lützing, 10.06.2015

Kulinarische Sommerreisen mit dem Vulkan-Express

Seit Anfang Juni fährt der „Vulkan-Express“ der Brohltalbahn wieder fast täglich (außer montags) über die schmalen Gleise von Brohl-Lützing am Rhein nach Kempenich-Engeln und erschließt die Ferienregion Laacher See. An ausgewählten Tagen wird dafür die wieder in Betrieb genommene Dampflokomotive „11sm“ eingesetzt. In der Sommerzeit startet man mit einem Frühstück im Zug oder einem Brunch am Bahnhof Engeln besonders gut in den Tag.

Frühstücksfahrten am Sonntag, 21. Juni, 12. Juli und 16. August

Frühstückfans kommen voll auf ihre Kosten wenn am 21.06.2015, am 12.07.2015 und am 16.08.2015 wieder die beliebte Frühstücksfahrt von Brohl nach Engeln startet. Um 09:30 Uhr fährt der planmäßige „Vulkan-Express“ vom Brohltalbahnhof in Brohl (direkt gegenüber des DB-Bahnhofs) hinauf in die Eifel. In speziellen „Frühstückswaggons“ serviert das Zugteam ein reichhaltiges Frühstücksbuffet aus frischem Kaffee, Kakao, Orangensaft sowie einer großen Auswahl an Brötchen, Brot und Croissants. Frischer Aufschnitt verwöhnt den Gaumen ebenso wie süße Leckereien mit Marmelade und Honig, während draußen bei gemütlichem Tempo das schöne Brohltal vorbeizieht.

Am Zielbahnhof Engeln hat man die Gelegenheit individuelle Ausflüge zu gestalten. Rückfahrmöglichkeiten bestehen um 11:30 Uhr und um 16:30 Uhr. Am 21. Juni findet in Engeln zudem das 5. Familienfest der Verbandsgemeinde Brohltal statt – Spaß und Unterhaltung für jedermann! Preis für die Frühstücksfahrt: Erwachsene 25,00 €, Kinder 12,00 €.

Mit dem Zug zum Brunch

An jedem zweiten Freitag in den Sommermonaten fährt der „Vulkan-Express“ ab Anfang Juli (03.07.) bis Ende August (21.08.) zum Brunch in die Eifel. Mit dem planmäßigen Zug um 09:30 Uhr ab Brohl-Lützing genießt man die 1,5-stündige Fahrt durch das sommerliche Brohltal hinauf nach Engeln. Dort empfängt den Fahrgast ein reichhaltiges Brunchbuffet aus frischen Brötchen über Omelettes bis hin zu warmen Speisen. Ohne Zeitdruck (Rückfahrt um 14:20 Uhr) besteht nach dem Brunch die Möglichkeit zu ausgiebigen Spaziergängen in der tollen Eifellandschaft.

Für die Bahnfahrt und den Brunch gibt es ein attraktives Kombiticket zum Preis von 32 Euro (Kinder 17 Euro). Fahrtermine: 03.07., 17.07., 07.08. und 21.08.2015.

Eine verbindliche Anmeldung ist für kulinarische Fahrten stets erforderlich. Für die Anreise nach Brohl wird die stündlich zwischen Köln und Koblenz verkehrende Mittelrheinbahn (RB 26) empfohlen. Das Parkplatzangebot in Brohl ist beschränkt.

Weitere Informationen und Buchungen unter www.vulkan-express.de, buero@vulkan-express.de und Tel. 02636-80303. Immer gut informiert auch über Facebook: „Brohltalbahn / Vulkan-Expreß“. Die Fahrpläne des Vulkan-Expreß können darüber hinaus auch ganz bequem in der Internet-Auskunft der DB (www.reiseauskunft.bahn.de) abgerufen werden.

Interessengemeinschaft Brohltal-Schmalspureisenbahn e.V.

Kapellenstraße 12

56651 Niederzissen

Telefon 02636-80303

Telefax 02636-80146

E-Mail: buero@vulkan-express.de

www.vulkan-express.de

Facebook: “Brohltalbahn / Vulkan-Expreß”